

Martine savait se tenir proche du chagrin des autres.

Elle n'essayait pas de consoler avec des mots, elle qui pourtant n'en manquait pas !

Après la mort de l'homme que j'aimais, ses attentions discrètes et intuitives ont été pour moi le début d'un chemin.

J'en garderai toujours une reconnaissance infinie envers Martine.

Renée Noëlle de Vathaire

Deux jours avant ton décès tu étais encore partie prenante de notre communauté St Merry en voulant apporter ton témoignage sur le récit de ses longues années.

Tu as été tenace et nous relançais sentant l'urgence.

Tu nous a quittés, comme tu l'as souhaité, battante, consciente et en lien avec Chacun de nous si différents.

Thérèse Garnier

Elle connaissait bien Christophe et nos quatre filles, elle était une amie de toute la famille. A propos de Christophe et d'une de nos filles, qui sont l'un et l'autre célibataires, elle nous a parlé de son célibat.

Elle était généreuse et ouverte aux autres, je l'aimais comme on aime une grande sœur

Jacques Denantes

Si, par impossible, à mon lit de mort, il m'était manifesté avec une évidence parfaite que je me suis trompé, qu'il n'y a pas de survie,
que même il n'y a pas de Dieu, je ne regretterais pas de l'avoir cru ;
Je penserais que je me suis honoré en le croyant, que si l'univers est quelque chose d'idiot et de méprisable, c'est tant pis pour lui,

que le tort n'est pas en moi, d'avoir pensé que Dieu est, mais en Dieu, de n'être pas.

A. Valensi Autour de ma foi